

L'association m'apporte un accompagnement dans toutes mes démarches qu'elles soient administratives ou médicales ou psychologiques. J'ai noué un lien avec Bruno qui me plait, je me sens entouré, écouté, accompagné et aidé. Je tiens également à préciser le fait que l'association a été présente pour moi lors de ma dernière incarcération qui a été très dure psychologiquement, j'ai pu par ce biais faire passer un message à ma famille que je ne pouvais pas faire passer depuis ma cellule. Je remercie Bruno et l'association pour son implication auprès de moi et j'espère m'en sortir grâce à moi accompagné par différentes choses dont Companio.

Dylan